
Bonador dél acta de ñche l6.a-2000

Reunídos en nuestra casa -cuartel, en Junta General Ordinaria, el día 16 de Abrif de 2000
los hemanos: David Reina, Rafael López, Joaquin Calle, Emil¡o Prieto, Rafael Serano'
Franc¡sco Márquez, Mario Montilla, Ráfael Ruz, Rafael Nuñez, Jose Miguel Femández, José
A. M. cantos, Rafael conip¡o, Jesús Miguel Quintero, Franc¡sco Tones, José Luis
Delgado,RafEl Montufo, Francisco Jiménez, Francisco Prieto y José Enrique Chaparo y
siendo las 17h. 35m. da com¡enzo la reun¡ón con el primer punto del orden deldía.

lo. Lectura y aprobac¡ón, s¡ procede, del boffador del acta afiterior.

Tras la le€{ura del acte , este, fue effobede por unan¡mided.

20. lnfome de Junta D¡rect¡va.

El preddente toma la pelabra para telicitar a los hemsnos Jesis M¡guel Quintem, Rafael
Nuñez y Jose E. Chaparo, y a través de estos env¡arles un saludo a sus esposas por su
Ec¡entes partos ( dos n¡ñas y un niño).
continua hac¡endo referenc¡a a las invitaciones recibidas para compartír con ellos los
s(¡u¡entes eventos, le Corporadón Bíblice ' El Mart¡rio de los Siete Hemenos Mecabeos con
motivo del )«V Aniversario de su refundación, el C)«V An¡versario de Ia Corporac¡ón
Bíbl¡ca ' Virtudes Cardinales y Sitila de Cumas', as¡ como el L Aniversario de 18 Cofradía de
Nuestm Padre 'Jesús Resucitado', comentando que se han env¡ado cartas de felicitación a
'LOs Hemanos Macabeos así como a les Virtudes Card¡nales y S¡tila de Cumes,
deseándoles que sus aclos programados, resuiten todo un éxito.
Deslacar que nuestra Cofporación eslwo preserÍe con motivo del 1o Certamen de Saetas ''
Emesto Herería:el cual falfec¡o dos días más tarde.d.e.p..
En otro orden dácosas agradecer a los hermanos Frandsco Veg8, Emil¡o Prieto y José Lu¡s
Delgado por ofrccer, c{rmprar, y traer hasta nueslra casa-qrartelrespectivamerite los sillones
de daa¡co.
El pres¡dente hadendo una pequeña memoria , comenta gue se ha pagado el v¡no de 1.999,
aunque el §gue p€nsando que se debería abonar conforme se consume, a lo que el
hemano José M(¡uel Femández añade , que el igual que el v¡no, se ha hecfio un pago con
'solera'. En cuanto a la tenenc¡a de un libro de Honores y Dislinciones, comerlta, se ha
polpuesto para el año que viene debHo al elevado coste de ele a§ como el pooo dinem
habido en nuelras ar@s, ¡rumpiendo en esle momento cl hemano Franc¡sco Márquez y
dicier¡do: 'eso no va a ser necesafio', entregardo ede, un pquete envuelto c{¡yo contenido
es el s{¡sodicho libro. L¡brc esie encr¡ademado en piel, sus hojas son de papel veÜurado y
hecño totalmente a mano por artesanos pofitanenses.

30. Aprobac¡ón de Honorcs y Distinc¡ones.

Siguiendo nuestros estatulos vigerÍes, hay que proceder a votacíón para la conces¡ón de la
medalla )«V Aniversario de pemenencia en la Corporac¡ón, s¡endo e§a aprobada por
unanimidad. Dicfio elo y como d¡cen nuesiros eslatdos sé prcc€d6fá a la impc¡ción de
dicfia medalla el próximo Jueves Santo a nuestm hemano Franc¡sco de Vega.
El hemeno José LuÉ Oelgado, anota que le corporac¡ón deberÍa tener algun detalle con la
persona que rxls graba las ¡nsignias, ye que esta no nos cobÍra nade, y gue e§e detalle
podría ¡r acompañado de un escrito de agredec¡m¡erfo. Pareciiindonos a todos 106 hemanos
asis(entes a esta rBun¡&r que lo más corecio sería cnv¡arle un e§ucñe con dos bdellas con
le et¡queta de le Corporación y dos catavinos grabedos del )O(v Anlverserio, y t¡ecerlo llegar
a través de nuesffo hemano Rafael Serano.

¡l1 organ¡zac¡ón SGman¡ Sant¿

El presirente muesra y comenta el cuadrante elaborado, para las convivencies odra-
cr¡aftelarias y consultando con 106 hermanos ofrccientes s¡ sigue en pie su oferta.
El hemanos JGé A. M. car os prsgunta por el tema económ¡cD, hac¡sndo el pr€sr'donte un
balance aproímdo y recordando que con las cudas es totalmente impos¡Ue afmntar los
ga§os que g6ner¡ la Corporad&r.



cont¡nua el hemano Cantos d¡c¡endo que cerca de su casa halun almacen de guantes que
nos podría dar un buen prec¡o, ofrec¡éndose d¡cho hemano a traerlos.
El hermano Jose Miguel Femández opina que la Corporacíón debería tener cap¡llos
expresamente para acudir a los desfiles proces¡oneles con el objeto de que vaya los mas
d¡gna posible, que en todo momento los capillos deberían elar bajados y las f¡guras con los
rostrillos bajados desde la salida hala la entrada. En caso de ser imposible procurar evitar
calles concunidas.
Franc¡sco Jiménez @menta que muchos no llevamos cap¡llos, haciendo esto mas dificil
nuestra ubicac¡ón.
El hermano Jose Lu¡s Delgado opina, que cada uno debe ser guardia y custodia de su
cap¡llo.

5o. Sobre Reg¡stro Propiedad casa.

El Pres¡dente toma la palabra para hacer un escueto resumen de los trám¡tes p€nd¡entes
para la inscripc¡ón de la casa, conclu¡dos los cuales tendríamos que abonar el lBl de los
últimos 5 años según ley , lo que comoborá el hermano Francisc, Máquez. Ela-en el ánimo
de todos los heÍmanos asístenles a la reunión que verdaderamente se debería conclu¡r todos
los trámites para que se normal¡ce la s¡tuación. Esto es votado y aprobado por unanim¡dad.

60. Ruegos y preguntas.

El hermano José Miguel Femández respecto al encabezámiento del Libro de Honores y
D¡stinciones y a tenor de lo comentado que no cree s€r la persona ¡dónea, ofreciéndose para
rellenar la primera página con algo parec¡do a un escudo heráld¡co lo cual si firmaría.
David Reina pregunta respec{o de este libro que s¡ hay algún tipo de encabezam¡ento.
Pepe Lu¡s Delgado contesta que se suele hacer un asiento de apertura exponiendo los
motivos por los cuales s€ abre y recoge la f¡rma de todos las personas afectas a é1, que no
necesariamente se tiene que cumpl¡mentar con hechos acaec¡dos a partir de la fecha de
apertura de dicho libro, sino que se pueden exponer temas que hayan tenido gran relevancia
para la Corporación aunque elos sean anteriores a Ia apertura de este libro, teniendo en
cuenta que este no es un libro de aclasy que debe tener un comet¡do claro.Asimismo,

epJfiü*sff{sdjsffilóEw}6rJff efÜnFJdrs,iüeffi Pf hs$r¡ruBñJEfr eáfgEd¡lff ffihüar q,e
eventos deberían anotarse que podría ser por ejemplo el vocsl cultural.
El hermáno Frencisco Máquez opina que debe existir ela persona proponiendo este tipo de
evenlos a la Junta Directiva y que ela aprueb€.
El hermano Jose Miguel Femández aprovecha para pedir la colaborac¡ón para" La
Campanita' solicitando la mayor brevedad teniendo en cuenta las fechas en que nos
encontramos.
Jose Lu¡s Delgado pregunta sobre la polém¡ca de la Agrupac¡ón de Cofradias respecto al
recoffido de la Virgen de los Dolores.
contestando Francisco Jiménez, que D. José Joaquin zanjó rapidamente el asunto,
quedando el reconido como estaba.En cuando a desfilar las Rguras de dos en dos no s€
dec¡dió nada.
Continua Jose Lu¡s Delgado preguntando cuantos hemanos en situación de pasivo
tenemos.Asimísmo cfee conveniente que se envie una copia del texto rev¡sado y aprobado
de los estatutos.
Dav¡d Reina comenta que en la aclual¡dad sólo tenemos al hemano Juan Cabezas y en
cuar¡to a los e§atutosÁue as¡ se hara, como en definit¡va se viene hac¡endo.
Francisco Máquez enota, que no elaría de más una vez acábados los trámites de la casa,
conlratar un seguro de ínc€ndios. A lo que Rafael Ruz contesta, que presentará a prec¡o de
colo, un presupueslo de dicho seguro.
S¡endo las 21h. 20m,, el presidente da por concluída la reunión, de Io que como secretario
doy fe.

José Enrique Chaparo.


